



*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für ihre Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Verena Meier-Meyer

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Spenden an das Hilfsprojekt Tangarana und die Blumen.

Ein grosser Dank gebührt Herrn Pfr. Sebastian Zebe und dem Organisten, Herrn Urban Zillig, für die herzliche und würdige Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Dem Ärzte- und Pflegeteam im KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit Bächli, Bassersdorf möchten wir danken für die fürsorgliche Betreuung unserer Mutter.

Die Trauerfamilien